

# FERVIDO HOMENAJE A NUESTROS CAMPEONES

Todos los actos celebrados lo fueron al calor de muy nutridas asistencias

El Ayuntamiento, en nombre de la Ciudad, ofreció a los

## reportajes de la ciudad

ANCORA, haciéndose eco del sentir de la afición Local, se ha sumado a todos los actos organizados por el C. F. Guixols para conmemorar brillantemente la obtención del título de Campeón de la 1.ª Categoría Regional «B», Grupo Norte.

Los actos que seguidamente vamos a comentar, comenzaron el pasado sábado

### EN EL SALON ORIENTE

donde se celebró un lucido baile en honor de nuestros campeones y como preliminar a la serie de festejos que habían sido organizados para el día siguiente y en cuya alegría quiso incluso el tiempo, en esta ocasión, asociarse muy dignamente.

### DOMINGO TARDE

### EN EL CAMPO MUNICIPAL DE DEPORTES

Puede estar satisfecho el C. de F. Guixols, ya que no sólo la afición toda ha sabido cerrar con broche de oro asistiendo al último partido, sino incluso la ciudad entera. El campo ofrecía un lleno completo a la hora de dar principio al partido Guixols-Cassá. Al salir al terreno de juego, los jugadores azulgrana fueron objeto de una cariñosa salva de aplausos.

Tal como estaba anunciado, en el descanso se tocó una sardana.

Solicitada la opinión de todos los jugadores —titulares y suplentes— éstos la expresaron de la manera siguiente:

Pagés, que fué el jugador que inauguró el marcador el día del Gerona, me dijo: «Estoy satisfecho de haber logrado el Campeonato. Agradezco sinceramente a la afición local los constantes ánimos con que me ha alentado en mis actuaciones.»

Ventura: «Estoy muy contento de que el Guixols haya quedado Campeón. Le reconozco como Campeón indiscutible del Grupo.»

Saurina: «Contentísimo de jugar en el Guixols y de haber llegado a Campeón. Contento del trato de la magnífica afición. Opino que hemos conseguido este campeonato, debido al compañerismo existente entre los jugadores, además claro está, de la clase.»

Tresener, el veterano jugador guixolense, está, más que molesto, apesadumbrado. «Estoy muy contento de que el Guixols haya sido el Campeón. Particularmente, también yo lo estaba hasta el momento presente. Soy de la opinión de que debe dejarse paso a la juventud, pero considero que debería haber salido a recibir el homenaje que oro yo, me tengo bien merecido.»

González, nuestro magnífico meta, me dice: «Felicito a la afición local por haberme alentado durante el campeonato que ha finido. Así como a la

Junta y contento de la gran camaradería que existe entre los jugadores. El único jugador que me ha batido por tres veces, ha sido Rivera, del Inglés.»

Mallart: «¿Qué papel crees que desempeñaremos en la Liguilla?»

— Todo depende de los equipos que nos caigan en suerte, pues si nos tocan el Mollet y el S. Celoni, que se han reforzado últimamente, será muy difícil, pero creo que haremos un honroso papel.

Zulueta: «Ha sido una lástima no ganar el último partido que nos faltaba. No creía que los de Cassá jugasen tan duros. Creo que ascenderemos.»

Vilagrán: «Seremos campeones que era lo que deseábamos. Lástima que no hayamos ganado hoy. Muy contentos del compañerismo reinante entre los jugadores.»

Isern: «Merecíamos la victoria. Estoy muy contento de volver al Guixols. Puedo mejorar la actuación de esta tarde, una vez me adopte a los jugadores.»

Arquer: «Contento de ser Campeones. Espero ascenderemos a la Categoría Superior.»

Terrades: «Me reservo mi opinión para una vez terminada la liguilla que se avecina y que será muy difícil.»

López: «Oye Capitán, ¿ascenderemos de Categoría?»

— Se harán todos los posibles, mientras no hayan lesiones. Puedes decir que por entusiasmo no quedaremos Contentísimo de la afición que nos ha alentado constantemente.

Sólvez: «Estoy muy contento de haber sido Campeón. Con el equipo que disponemos subiremos a la Regional «A».»

Savalls: «Soy el más joven del equipo y, como los demás, estoy agradecido de todo lo que han hecho la Junta y la afición. Creo que subiremos de Categoría.»

Bodi: «Miraremos de hacer el máximo posible en la Liguilla y creo que no será tan difícil el ascenso.»

Martín nuestro máximo goleador me dice: «Como es de suponer, los equipos que disputarán la liguilla tienen la misma aspiración de subir o de mantenerse en la misma Categoría, pero creo que con el equipo que tenemos podemos ascender.»

El árbitro, Sr. Combas, no se atreve a comentario alguno; sólo me dice: «Fácil partido. Ha habido alguna brusquedad como en todos los partidos de Campeonato. Desde luego, el Guixols ha tenido desgracia

lenses, los honores de que hoy somos objeto.

Estoy contentísimo de todos ellos ya que ponen su máximo interés y voluntad en todos los partidos. Estamos contentísimos de poder ofrecer este triunfo a la ciudad de «San Feliu de Guixols»

A continuación hablaron López y Saurina, agradeciendo el homenaje.

Y finalmente, a requerimiento de los presentes, habló nuestro Director, Sr. Descayre:

con varios disparos a los postes.

A la terminación del partido, se lanzaron cohetes, juegos japoneses y globos, y después en compacta pasacalle se dirigieron a la

### Recepción en el Palacio Municipal

donde fueron recibidos por el Concejal de Deportes Sr. Clavaguera, quien además ostentaba la representación del Sr. Alcalde.

Los jugadores y Junta salieron al balcón del Ayuntamiento, desde donde saludaron a los aficionados que aguardaban en el Paseo del Mar.

En primer lugar hizo uso de la palabra el Sr. Clavaguera.

«Estoy muy satisfecho de que el C. de F. Guixols haya quedado Campeón de la 1.ª Categoría Regional «B». Por este motivo, tengo el honor de felicitar a la Junta ya que ha sabido escoger los jugadores a propósito para hacerse con el título.

Mi felicitación más cariñosa a los jugadores que han sentido los colores azulgrana como a cosa suya y por el prestigio que este triunfo da a nuestra ciudad.

Repito, pues, mi felicitación, a la Junta como a los jugadores, tanto como Alcalde, al cual represento, como a socio que soy del C. de F. Guixols.

Espero que en la liguilla que se avecina sabréis poner todo vuestro saber para obtener el codiciado ascenso.»

Seguidamente el Sr. Sibils hizo uso de la palabra.

«Quiero agradecer en nombre de la Junta y de los jugadores la atención del Magnífico Ayuntamiento, así como su colaboración en todos los terrenos que nos ha prestado y que ha hecho más fácil la obtención del Título.

Agradezco en nombre de los jugadores que casi son guixolenses, los honores de que hoy

soy objeto.

Estoy contentísimo de todos ellos ya que ponen su máximo interés y voluntad en todos los partidos. Estamos contentísimos de poder ofrecer este triunfo a la ciudad de «San Feliu de Guixols»

A continuación hablaron López y Saurina, agradeciendo el homenaje.

Y finalmente, a requerimiento de los presentes, habló nuestro Director, Sr. Descayre:

«Muchas veces la crítica ha sido algo indulgente con los jugadores locales, pero ello ha

## ¿DIAS? ¡HURRA!

Moja, hoy, el escritor su pluma en tintas ajenas, pero no extrañas.

Manos más hábiles que las suyas han ido relatando las incidencias de la competición futbolística, que nuestro once, que nuestros muchachos han sabido culminar en una merecida y resonante victoria.

El cronista, en ferviente deseo, ansía que el comentario se salga de su marco habitual y que esa victoria no sea sólo de un equipo y de una afición, sino que arrolle al pueblo todo.

¡Gocen todos de la victoria, sean los aplausos unánimes!

Salir de una mediocridad, destacarse a la par que un triunfo personal, es, sin duda, un éxito proyectado; y como toda proyección, un acto trascendente.

A la sombra, al amparo de una admiración, nacen y se agrupan huestes de seguidores, de continuadores de la tarea iniciada por unos pocos. Y es, siempre, el señuelo de un éxito o la ciega confianza de una fe, la fuerza propulsora de los movimientos masivos.

Nuestro equipo ha encendido una hoguera de entusiasmos, que es preciso sea conservada como prenda de sanas diversiones.

No es cuestión de ponerse a tono con la moda si nos lanzamos a fomentar la afición a los deportes; hoy en día, no ya la afición, sino su práctica es una ineludible necesidad. Nuestros abuelos pudieron considerarlos como un particular y estafalario gusto o como un ejercicio insólito y extravagante ¡No les faltaba razón!

Ellos llegaban al final de la jornada, sean cuales fueren sus labores, mientras labores fuesen, rendido y exhausto el cuerpo; no así nosotros en pleno auge del maquinismo, que retrae todo esfuerzo muscular.

Futbol, tenis, natación, excursionismo, cualquiera de ellos, a tenor de las edades y de los sexos, será una buena panacea, un fiel resguardo de la salud.

Nuestra Ciudad —y sin que ello signifique que ya pueda dormirse en los laureles— cuenta orgullosa con un buen número de Centros y Entidades culturales y deportivas, que concentran y complementan las supremas necesidades del ser humano, las del cuerpo y las del espíritu.

Nuestra más rendida gratitud a sus promotores y loa a los que supieron dar brillantez y realce a festivales, lides y campeonatos.

Ayer, el I. E. G. mereció los más fervientes aplausos por su magnífica Fiesta del Libro, y con él, todos sus colaboradores.

Hoy, son los muchachos del C. F. G. quienes han levantado alto el banderín de nuestros colores.

Un ¡HURRA! entusiasta para todos ellos, y que sepan mantener llameante el fuego de una afición y conservar íntegra una confianza, que en sus manos, sin regateos, les ha sido depositada. — I. D'ANDRAITX

sido debido a que todos ponían el máximo entusiasmo y buena fe. En nombre de la prensa local y de los corresponsales asistentes, a todos os digo que por muchos años podamos, como hoy, escribir tan buenas obras.»

No cabe decir que todos los discursos fueron coronados por una clamorosa salva de aplausos.

Se sirvió seguidamente un

mucho más crecidos.»

El Sr. Nadal, con su acento tan convincente, me dice:

«Si te hablara de la cuestión económica, nos pondríamos tristes y no es éste precisamente el momento más oportuno. Somos campeones. Nuestros esfuerzos se han visto coronados por el éxito. Todo ello gracias a nuestros magníficos jugadores que han dado en todo momento grandes pruebas de entusiasmo y especialmente de un compañerismo ejemplar. ¿Desea la afición que el Guixols tome parte en la liguilla? De acuerdo: Espero sabrá demostrarlo.» (Malo. Esto quiere decir que habrá un aumento en los precios, porque el amigo Nadal, con los números, sabe hacer maravillas.) Finalmente el Sr. Masvidal, de la comisión técnica, me dice:

«Estoy muy contento del título de campeón que han sabido conquistar tan dignamente. Dura ha sido la competición para llegar al final y no puedo menos de reconocer en los autores de este triunfo, su voluntad y su acierto, para ofrecer a la afición guixolense este preciado título.

Espero que en la liguilla demostrarán su valía y que nuestro ascenso será un hecho.»

Y ahí termina, lector, pergeñado a grandes prisas, ese, digamos reportaje, del homenaje rendido a nuestros bravos campeones. — J. Ferrer G.

# ancora

SAN FELIU DE GUIXOLS

17 DE MAYO DE 1951



**¡ALIRON, EL GUIXOLS CAMPEON!** Ni los siete suplentes del Deportivo gerundense, ni la nieve caída en Ripoll, ni lo que nos dijo y creyó el Premiá, han podido en esta ocasión desvirtuar la fuerza contundente de los hechos. Y somos campeones, por algo más que por qué sí. O sinó que lo diga la ventaja que nos separa de los equipos que venían pisándonos los tacones.

ESTE año los aciertos han sido más que los errores y, por ende el título, nos lo llevamos de calle. De calle y de paseo, como el domingo paseamos a nuestros campeones.

POR favor no me hablen del partido con el Cassá, que como algunos de los cohetes lanzados a su final, en lugar de puf hicieron pif.

HUBO sardanas, pasacalle, bailes, recepciones, cenas y otras cosas. Todas propias del cariffo con que la ciudad saludó el triunfo de sus vencedores.

EN la recepción municipal, los oradores se sucedieron que daba gusto. Circunstancia que aprovecharon los muchachos de la prensa para entreviurles a todos. Incluso un directivo preguntó a un delantero, el porque aquella tarde dió con la pelota al travesaño. ¿Y qué culpa tengo yo —esa fué la respuesta— de que ustedes lo tengan tan curvado?

BRINDIS por aquí, brindis por allá, la emoción llegó a ser de pronóstico delirante. Cosa, empero, que no quitó que todos oyeran las siguientes palabras: «Debemos ganar la liguilla que nos falta, como hemos ganado el torneo que hoy termina.» Amen.

Mientras que ahora a este cronista, por no ser menos, se le ocurre dirigir a la afición esta pregunta: ¿Por qué este año no encontraron ustedes los árbitros tan malos?

—Por la sencilla razón —contesto yo en su nombre— de que cuando hay equipo, los ribetes son mejores. Claro que, si Saz no se llaman.

FINALMENTE sepan que la bandera azulgrana que fué izada en nuestro Campo el pasado domingo, fué la misma que saludó a los campeones guixolenses del Ateneo Deportivo, cuando al vencer por 2-1 regresaron de Tárregá campeones de Cataluña. —KIK

# PAVORAMA Chut IDA PORTIVO

## Guixols, 2 \* Cassá, 2

### No mereció el Guixols perder un punto frente al Cassá

Si los partidos de futbol se resolvieran por puntos como en los combates de boxeo, el Guixols hubiera ganado el del pasado domingo por un gran margen, por no decir por K. O. técnico, tanta fué la diferencia de juego que esgrimieron los locales en el segundo tiempo. Pero triste paradoja, al igual que en el día del Masnou en la primera vuelta de la Competición, se llevó un punto de nuestro campo, cuando lo lógico y justo hubiera sido, el terminar el encuentro con una buena derrota a cuestas.

La primera parte fué de juego alterno, con unos quince minutos de gran presión azulgrana.

A los 2 m. de iniciado el partido, se produce el primer corner de la tarde a favor del Cassá, y a los 9. son castigados los forasteros con frekik

A los 17 los cassanenses ceden su primer corner, y a partir de este momento, el Guixols domina con insistencia, para culminar a los 30 m. con el primer gol de la tarde, obra de Martín de cabeza. El Cassá pasa por unos momentos de gran apuro, pues al minuto escaso, ceden otro corner, para a los 32, ser castigados con otra falta cerca del area, y a los 33 ven asediada su puerta con un nuevo saque de esquina. En pleno embotellamiento, una arrancada del Cassá da ocasión a que Rabaseda obtenga el empate en jugada no muy noble por cierto. Neutralizan los visitantes el dominio guixolense, y a los 40 minutos son los de casa los que tienen que ver su puerta amenazada por un frekik.

Al reanudarse el partido, domina el Cassá que en menos de un minuto se anota dos saques

de esquina que no tienen consecuencia, reaccionando seguidamente el Guixols que ya al minuto tres, tira una falta cerca del área de los sustos, para al momento apuntarse un corner. En los minutos 10 y 11, anotamos dos corners más a sendos disparos de Vilagrán; a los 12 otro frekik contra el Cassá, que tiene que ceder corner, también sin consecuencias para el marcador. Los forasteros no aciertan a zafarse del embotellamiento a que les tiene sometido el Guixols, pero el gol que deshaciera el empate, no llegó hasta los 22 minutos. Vilagrán ejecuta otra falta contra el Cassá, se produce un lio delante la puerta defendida por Olivé muy bien, y Abras introduce el cuero en su propia meta. Agujoneados los cassanenses con este gol, reaccionan, y en los minutos 25 y 26 el Guixols tiene que ceder dos corners, interviniendo magníficamente Isern, que en esta segunda parte sustituye a González.

Vuelven a la carga los azulgrana para hacerse con un resultado claro, y a los 27 m. Savalls falla una buena oportunidad. Diez minutos después Zulueta estrella dos tiros seguidos al poste. El Guixols juega continuamente en terreno del Cassá, y en un pase largo a Llinás, que nosotros apreciamos en orsay, este jugador se interna y fusila a Isern, estableciéndose el empate definitivo a dos tantos. Nuestros muchachos buscan afanosamente la victoria que tan merecida tenían, y a los 44 m. Martín estrella un chut al poste, y faltando escasamente unos segundos para el final, aun tira el Guixols un frekik, que tampoco afecta al marcador.

En resumen: Una tarde desgraciada para el Guixols, que no empañía la magnífica regularidad con que se ha comportado durante toda la competición, y que la afición toda en general y la Junta Directiva en particular, se lo ha reconocido con los actos celebrados en su honor.

El arbitraje del señor Combas, regular, con ligera tendencia forastera, no queriendo enterarse del juego peligroso que esgrimieron los de Cassá. A sus órdenes los equipos se alinearon así:

Guixols: González (Isern); López. Arqué, Terradas; Solves, Vilagrán; Bodi, Mallart, Martín, Zulueta, Savalls.

Cassá: Olivé; Abras, Ruy, Negra; Urgelés, Oriol; Rabaseda, Llinás, Barceló, Moret, Salgas.

Del Guixols todos muy voluntariosos, sobresaliendo como el mejor hombre sobre el terreno, Vilagrán.

En los otros encuentros celebrados, se registraron los siguientes resultados: Vilasar de Dalt 2 - Masnou 4; Blanes 2 - Inglés 5; C. D. Gerona 5 - Campdevanol 1; España Sabadell 4 - Malgrat 1; Bañolas 5 - Vilasar de Mar 2; Premiá de Mar 0 - Manlleu 0.

Finalizada la competición en la Regional A y B, han quedado como promociionistas los siguientes clubs: San Celoni, Balaguer, Valls, Olot y Villanueva, de la Regional A, y el Gixols (Norte), Moncada (Sur) y Pueblo Seco (Este) por la Regional B, y de cuyos ocho clubs se formarán dos grupos, empezando ya la nueva competición el próximo domingo día 20. Deseamos a nuestro Guixols mucha suerte y aciertos. —GOL

## Cena homenaje a los vencedores

Por la noche la Junta Directiva ofreció a los jugadores una cena en el Hostal de la Gavina, que debido a lo inseguro del tiempo, tuvo que ser servida en uno de los salones del Hotel de la Playa, que lucía como en sus mejores galas.

Mucho antes de la hora anunciada, empezaron a llegar a S'Agaró, aficionados deseosos de acompañar en tan brillante fiesta a los Campeones.

A las 23'15 pasaron al comedor todos los comensales en número de ochenta y seis, y acto seguido fué servida la cena con el esmero y distinción con que les es habitual a la dirección del Hostal, transcurriendo en medio de una franca camaradería.

A la hora de los brindis, dirigió la palabra a los reunidos el Presidente del Guixols don José Sibils, quien con frases muy sentidas, agradeció a los jugadores en particular y a toda la afición en general, el entusiasmo demostrado para la obtención de tan añorado galardón, haciendo votos para que tengan suerte y aciertos en la liguilla para el ascenso a la Primera A para que en la próxima temporada, el nombre de nuestra ciudad pueda figurar en una competición balompédica de más categoría, que ya por méritos le corresponde.

Hicieron también uso de la palabra a continuación, el señor Clavaguera en nombre del

Magnífico Ayuntamiento, quien se ratificó en lo ya dicho en el acto de la tarde. El Sr. Mario Durán, en nombre de «El Mundo Deportivo», felicitó a los jugadores por la brillantez con que obtuvieron el título de su grupo, deseándoles mucha suerte en las venideras competiciones, agradeciendo al propio tiempo la atención de invitarle a tan selecta fiesta.

Los Sres. Heller y Alberti Salip, también testimoniaron la satisfacción de la Directiva Guixolense por los triunfos alcanzados, y finalmente la señora Wirsing de Alberti, con frase fácil y emotiva, enalteció las actuaciones de la muchachada local.

En nombre de los jugadores agradeció el homenaje el simpático López, con palabras entrecortadas y dictadas por el corazón. Miquelet, por la afición, brindó por los que queriendo asistir al acto, no pudieron, y por los que pudiendo no lo hicieron.

No faltaron tampoco las voces de oro y de otros minerales y así pudimos escuchar unos buenos duos Savall-Ventura y las castizas canciones de López y Bodi.

Finalizada la cena, pasaron todos los reunidos a un salón contiguo, donde los aficionados a la danza, pudieron lucirse de verdad, prolongándose tan simpática velada hasta las tres de la madrugada. —C.

**A. M. C. O.**  
MATERIALES PARA CONSTRUCCION

**Transportes Reunidos**  
Paquetería - Encargos  
Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:  
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIX DE GUIXOLS

Aguas carbónicas  
**La Mascota**

**GARAJE CENTRAL**

**J. A. R.**  
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION  
SAN PEDRO, 17

**O. CASELLAS**  
PINTURA - DECORACION

**Hostal de La Gavina**

**Simón ARARÁ**  
ESPARTERIA Y MUEBLES

**NOVEDADES GRAU**  
Rutlla, 19 - Teléfono 226

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES  
**CERVERA** Cerveza DAMM

**NETINA**  
LAVA LA ROPA NEGRA

Imprenta BARNES - Palainós

### CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	F	C	P
Guixols	30	20	5	5	94	49	45
Premiá	30	15	7	8	84	57	37
Gerona	29	15	6	8	73	60	36
V. de Mar	29	16	3	10	83	62	35
Inglés	30	14	7	9	75	59	35
Malgrat	30	15	3	12	76	68	33
Farnés	30	12	6	12	75	61	29
Manlleu	30	11	7	12	59	64	29
Blanes	30	12	5	13	55	59	29
España S.	29	10	8	11	60	59	28
Ripoll	29	11	6	12	71	61	28
Cassá	30	10	8	12	50	70	28
Bañolas	29	6	9	14	68	94	21
Campdev	30	9	4	17	59	97	21
V. de Dalt	29	8	4	17	57	91	20
Masnou	30	5	8	17	51	79	18

### PASTELERIA

*La Vienesa*

ROPA BLANCA  
**LEJIA PANCHITA**  
PRUEBE Y COMPARE

**Hotel LAS "NOIES"**

**Agua de MALAVELLA**  
Representante SEBASTIAN MESTRES

**Transportes J. VIDAL**  
Cargay Encargos para Barcelona

BARBERIA **BASART**

Si necesita un aparato de radio, un artículo eléctrico para el hogar o un regalo de buen gusto **Sepa escoger**  
**JUAN PUIG** le ofrece el surtido más completo  
RADIO: PHILIPS - CLARION - INTER  
Trituradora TURMIX - BERRENS

«Aplec de St. Baldiri».—El próximo domingo, día 20, se celebrará el tradicional «aplec de St. Baldiri» La parte musical del mismo correrá a cargo del conjunto «Florida» de Calonge. Para mayor comodidad de los romeros, se celebrará una Misa en nuestra Iglesia Parroquial a las 5'30 para poder salir a las 6 desde la Plaza del Monasterio.

**Fiesta Mayor de Cassá de la Selva.**—Para asistir a los festejos de la Fiesta Mayor de Cassá de la Selva (Concurso de sardanistas, futbol y bailes) el domingo, 20 de Mayo, el Ferrocarril ha dispuesto un tren extraordinario que saldrá de San Feliu a las 15'10 y otro que saldrá de Cassá para S. Feliu a las 3'50 de la madrugada, del lunes.

**Aplazamiento.**—Por causas imprevistas surgidas a última hora, ha sido aplazada para una fecha del próximo Junio, la excursión a Nuria que el «Montclar» tenía anunciada para los días de la pasada Pascua.

**Nombramiento.**—Ha sido nombrado Pendonista para la Procesión del Corpus del presente año, el distinguido guixolense D. José Maruny Estrada. Le felicitamos cordialmente por tan alta distinción.

**En acción de gracias.**—El pasado día 30 de Abril se celebró en la Capilla del Hospital Municipal, una misa que la Junta de este benéfico establecimiento ofreció a favor del buen factor anónimo que dió una elevada cantidad. Asistió la Junta en pleno.

**Preparativos.**—La Corporación Municipal está preparando el programa de los festejos para la próxima temporada veraniega y con este fin, pide la colaboración a los industriales y comerciantes afectados por el turismo.

**La Feria de Barcelona.**—Esta semana hemos tenido ocasión de ver unos magníficos carte-

les anunciadores de la XIX Feria Oficial e Internacional de Muestras de Barcelona, que como en años anteriores tendrá lugar durante los días 10 al 30 del próximo Junio.

**Necrológicas.**—En Madrid y en el hospital Militar de Carabanchel, falleció el día 22 de Marzo a consecuencia del accidente sufrido en la carretera de Tetuán a Ceuta, D. Sebastián Pardini Piñol, Coronel Jefe del Grupo de Regulares de Tetuán de Caballería número uno, hermano político de nuestro particular amigo D. Joaquín Parejo, Jefe de la Policía de esta Ciudad. Reciban nuestro más sentido pésame.

—Después de penosa enfermedad, ha fallecido en esta ciudad el conocido industrial D. José Jacomet Quintana, persona que gozaba de la general simpatía y cuyo nombre se halla inscrito en la meritoria lista de nuestro teatro amateur Reciban sus deudos testimonio de nuestra más sentida condolencia.

**Cambio de horario.**—Desde el pasado martes, el coche de Servicio de Transporte por Carretera de la Cía. del Ferrocarril de esta ciudad a Gerona tiene establecido el horario de verano, con el que la salida de esta ciudad se da a las 8 horas, en lugar de las 8'30.

**Visita.**—El jueves de la pasada semana tuvimos el gusto de saludar al Excmo. Sr. Marqués

de Santa Maria del Villar, gran amigo y propagandista de la Costa Brava, quien en compañía de Don Juan Margarit, Arquitecto de Regiones Devastadas, visitó nuestra ciudad.

**Coral.**—El pasado domingo de Pascua visitó nuestra ciudad la Agrupación Coral de Malgrat «La Barretina», cumplimentando a nuestras Autoridades municipales y siendo agasajados en la forma de costumbre.

**Fiesta de las Espigas**—Se celebró en los días de la pasada Pascua en Bañolas, asistiendo a la misma una representación de la Sección Adoradora Nocturna de esta ciudad.

**Distinción.**—Nuestro buen amigo D. José M<sup>a</sup> Viader ha sido designado por el Gremio Sindical de Artes Gráficas para integrar la representación española que próximamente se trasladará a Düsseldorf (Alemania) para asistir a la inauguración de la «Bugra» o Exposición de Artes Gráficas.

**Noticias del I.E.G.**—Hoy, jueves, a las 10 de la noche, el Consejo Directivo del Instituto se reúne en Sesión Plenaria para estudiar el nuevo programa de actos a realizar en los próximos meses, actos que, según nuestros informes, serán de gran importancia dentro del movimiento cultural que viene patrocinando dicha entidad.

—El pasado lunes quedó cerrada la Exposición del Libro Guixolense, habiéndose depasado la cifra de cuatro mil visitantes, verdadero récord de asistencias de esta clase de manifestaciones.

## relieve de la SEMANA

### Agasajo a los actores del festival de la pasada Fiesta del Libro

El pasado jueves, el Instituto de Estudios Guixolenses obsequió en los Salones del Hotel Murlá a los actores que tomaron parte en el festival del Día del Libro.

Dicha fiesta, que transcurrió dentro del mayor entusiasmo y camaradería, se vió gratamente amenizada por la agrupación coral que reunió el Mtro. Fontanella, así como por la espontánea actuación de otros actores que igualmente la realizaron.

El Secretario del Instituto, Sr. Puig, dió las gracias a todas las entidades colaboradoras, a sus componentes y demás particulares que aportaron desinteresadamente su concurso al festival que, exceptuando el saldo restante de su liquidación, obtuvo un éxito tan clamoroso.

—Otras e interesantes exposiciones prepara la entidad para el próximo verano, disponiendo ya del local que le ha facilitado el Ayuntamiento durante los meses de Junio a Septiembre.

**Inspección**—La pasada semana, el Sr. Jefe de Obras Públicas de Gerona estuvo inspeccionando las obras de reparación de la Carretera de esta ciudad a Tossa, habiendo rehusado, según nuestros informes, buena parte de la piedra preparada.

**Religiosas.**—El próximo domingo, a las 6 de la mañana, saldrá de la Parroquia el Rosario de la Aurora como solemne conclusión de las devociones del Mes de Mayo.

**Turismo.**—Entre los visitantes que por estos días recorrieron la Costa Brava, anotamos la llegada de los Duques Otto de Bar, de Austria, hospedados en el Hostal de la Gavina de S'Agaró.

### Los Juegos Florales de Molins de Rey

Con la colaboración del Magco. Ayuntamiento de la villa y demás Entidades, se anuncia para el próximo día 17 de junio la celebración de este importante Certamen conmemorativo de las Bodas de Plata de Estudio de Arte Dramático, con el que el teatro amateur guixolense se siente ligado por tan honda como cordial simpatía.

Los premios a conceder importan la bonita suma de ptas. 16 500 habiendo sido designado Mantenedor de la Fiesta el Excmo. Sr. Don Joaquin Buxó de Abaigar, Presidente de la Diputación de Barcelona.

Integran el Jurado Calificador los señores Amigó, Cariteu, Janés, Juliá, López Picó, Permanyer, Puiggari, Saltor, Tort y el Canónigo Montserrat. Las Bases para dicho Certamen, pueden ser consultadas en nuestra ciudad en el domicilio del Sr. Escriba, que es quien nos facilita la anterior información.

### Joaquin Segura en las páginas de ANCORA

El ganador del Concurso Literario de la pasada Fiesta del Libro, comparecerá la próxima semana a estas páginas contestando unas preguntas que le ha formulado nuestro querido redactor José Vallverdú.

### III Homenaje a la Vejez

Nuestra ciudad, que supo ofrecer un digno y espléndido II Homenaje a la Vejez, se dispone a tributar, el día 1 de Julio, un nuevo homenaje de cariño, admiración y respeto a la Ancianidad y superar, si cabe, los límites que el año pasado se alcanzaron.

A este efecto, el Patronato Local invita a todos los ancianos de edad superior a los 79 años que deseen participar en el III Homenaje a la Vejez, se personen en la Alcaldía para su inscripción en el mismo, todos los días de 12 a 1 de la mañana.

El Patronato Local de la Vejez



## Reunión de la Comisión Permanente

El pasado día 11 de Mayo se reunió la Comisión Permanente, tratando los siguientes asuntos:

Con cargo al Presupuesto extraordinario núm. 1, se acuerda la aprobación de la factura de 1.230'80 ptas. de la Cía. de Electricidad por varios trabajos que se detallan.

De la Casa Carandini se lee la carta agradeciendo la atención que se dispensó a su representante Sr. Fort en su reciente viaje a ésta para propaganda de las obras que acomete dicha casa, quedando enterados de ella los Sres. Concejales, Tenientes de Alcalde que integran la Permanente.

A la solicitud que eleva Doña Dolores Calle Bou, que denuncia el estado ruinoso de su edificio urbano, denominado Casa PIU de la Avda. del Cementerio sin n/, a los efectos de exención de responsabilidad en caso de que ocurra algún accidente a los inquilinos, se acuerda que el Sr. Alcalde encargue al Capataz de la Brigada Municipal gire una visita de inspección a dicho inmueble.

Por unanimidad y en vista de los expedientes instruidos sobre petición de autorización de obras en el que han sido oídos el Sr. Arquitecto asesor municipal y ha dictaminado la Comisión M. de Fomento, se acuerda conceder las autorizaciones solicitadas a D. Juan Puig Admetller para que en el núm. 11 de la Calle de S. Lorenzo pueda ensanchar la puerta con destino a garaje y a D. José Heu Vidal para que pueda aumentar la altura de la puerta en el almacén de la casa calle Concepción núm. 29.

A continuación, previo el examen deteni-

do de cada una de las partidas y asientos de los libros correspondientes, se acuerda la aprobación de las cuentas de Depositaria del primer trimestre del presente ejercicio presentadas por D. José Bordas Samada, Depositario municipal de fondos.

Asimismo se acuerda encargar a un marmolista la grabación en unas piedras de mármol que posee el Ayuntamiento, de las correspondientes que deberán colocarse para indicar el nuevo nombre de la Calle May, o sea Calle de S. Antonio M.<sup>a</sup> Claret.

Seguidamente se autoriza al Sr. Alcalde para que en nombre del Ayuntamiento gestione de la Cía. de Gas de ésta, una solución al problema que crea la evacuación de los residuos de subproductos y aguas sucias de la fábrica del gas, en la Carretera de Palamós y que tantos perjuicios económicos irroga al Erario municipal.

El Sr. Alcalde informa a los Sres. reunidos de la visita que le ha hecho una representación de la Junta del Club de Futbol local, para darle cuenta de los festejos que ha organizado dicho Club deportivo a celebrar el próximo domingo con motivo de haber obtenido el título de Campeón de la Primera Categoría Regional B, invitando al Sr. Alcalde a los actos proyectados, acordándose por unanimidad obsequiar con un vino de honor a jugadores y dirigentes del Club, delegando en el Teniente de Alcalde Sr. Clavaguera la representación de la Alcaldía a los referidos festejos, por tener que ausentarse el titular de la misma.

#### MONTCLAR

##### Carnet del Excursionista

Domingo día 20.—Excursión al «Aplec de Sant Baldiri.»

Salida a 6 horas. Plaza del Monasterio.

Vocal: Juan Virgili

#### Farmacia de turno

El próximo domingo prestará el servicio de turno, la farmacia Ruscalleda.

#### Movimiento del Puerto

Durante la pasada semana anclaron en este puerto los siguientes buques:

Motoveleiro «MONTJOY» procedente de Alicante y destinado a Palamós. Motonaves «URGULL» y «MARIA ANTONIETA» proceden de Algeciras y destinados a Barcelona.

# APORTANDO DATOS

por A. AMETLLER ARXER

Hace algunas semanas publiqué en estas mismas columnas una carta al Director, llamando la atención sobre la aparición de un letrero en el viejo camino llamado de la Caleta y que desde la carretera de Palamós lleva a la Playa de San Pol.

Desde entonces ha sido mucha la gente que me ha hablado de este asunto, cosa que me ha permitido recoger cierta información que gustosamente transcribo por si es de utilidad a las autoridades, en la posible gestión que puedan hacer en defensa del derecho que la Ciudad pueda tener sobre un camino que tiene más de cincuenta años de servidumbre pública, y que a mi entender, no puede abandonarse porque sí, por el solo hecho de que un señor haya comprado unos terrenos colindantes.

Todavía vive mucha gente que por su edad, recuerda perfectamente que muchos años atrás, en verano, en la Playa de San Pol, se realizaba la pesca llamada *tírar l'art*, en cuya operación tomaban parte muchos espontáneos que iban allí al anochecer a tomar el fresco y a cenar con sus familias. Desde San Feliu a San Pol, las redes del *Art* eran llevadas por un carro o carreta que pasan-

do por el viejo camino en cuestión, ahorraba a los pescadores el esfuerzo de llevar esas redes al hombro. Es evidente que si pasaba una carreta por este camino, su anchura debía ser superior a un metro y que su utilización para el menester aludido, era admitido por el propietario del terreno.

La construcción de la pared de cerca de la finca del señor Estrada, se alineó precisamente a lo largo de esta antigua vía y la apertura de dos puertas sobre la misma, parece indicar que dicho señor sancionó la servidumbre que la Ciudad tenía sobre el camino. Esta pared de cerca está construida hace más de cincuenta años.

Cuando posteriormente el Sr. Fortó quiso construir una pared y una puerta en su finca, siendo Alcalde de la Ciudad D. Salvador Dalmau y Secretario el Sr. March, fué obligado a bastir dicho muro a la línea que señaló el municipio, cuya línea precisaba una anchura de dos o tres metros, que es la anchura que todavía persiste en aquel tramo.

Aproximadamente en 1915, el Ayuntamiento construyó en la parte de la playa, frente el chalet del Sr. Estrada, un muro de contención del camino de unos tres metros de anchu-

ra, marcando así una pauta para el resto del mismo, sin que el propietario vecino protestara en absoluto.

Antes de la revolución, durante muchos años, al llegar el buen tiempo, la brigada municipal iba a arreglar el camino, rellenando los baches y haciendo transitable para la infinidad de ciudadanos durante el estío iban a San Pol y a la Cala d'En Maset a bañarse, sin que el propietario de los terrenos lindantes se opusiera a la labor de la brigada y consolidándose de esta manera, los derechos de servidumbre pública disfrutados de siempre por la Ciudad.

Sería de gran utilidad para los intereses de San Feliu, que cualquier ciudadano que tuviera algún dato sobre la cuestión lo expusiera desde estas columnas, para ayudar a la indudable gestión a fondo, que el Ayuntamiento emprenderá para dilucidar hasta donde alcanzan los derechos de la Ciudad sobre este camino y para que resolviendo en justicia, mirando siempre en pro de los intereses guixolenses que representa, pueda mandar retirar aquel irritante cartelito que dice: PASO PARTICULAR, ubicado en un sitio por donde tantas generaciones de guixolenses pasaron con toda libertad.

## ROMANYA o la honorable gira campestre

Se celebró el Aplec de la Santa Creu de Romanya, una romería aun no contaminada de suciedad como tantas otras. Suciedad moral, queremos decir, la gente se conserva de buen humor, pero ingenuamente, en un delicioso margen de confianzas, mientras el día discurre plácido junto a los pinares, el prado y el Suro Gros. Corretean los chiquillos, humean las cazuelas y la cruz de término preside, bendición infinita, la paz de aquellas horas. Es la apoteosis de la primavera retozona, aun cuando muchos años se pase por agua y amenace con deslucir los actos. Mas, luego los de arriba, al ver tanta bondad y armonía abajo, deciden cerrar el grifo y abrir la puerta al sol.

Este año la gente anduvo muy presta en condimentar sus cazuelas a base de todos los ingredientes imaginables. Pimiento, guisantes, tomates, cebolla, patatas... ¡Cuánta abundancia! Lástima... lástima que, luego, una vez ahitos, dejaran los restos esparcidos por el suelo de los pinares... Fué quizá la única nota fea del Aplec. Porque no son solo los acampadores pertenecientes a

un club quienes deben dejar el campo limpio de toda escoria y resto de comida, ya enterrándolo, ya quemándolo, sino todos los romeros, que así indicarán su grado de educación según adecenten sus huellas. Que no suceda que el Aplec de

Romanyà comience a ensuciar-se por la escarola y la naranja pisoteadas... que no suceda lo que en Montserrat, montaña poluta, cementerio de latas de sardina... Téngase presente para otro año. ¿Estamos?

U.



### POSTAL DE NUESTRO REDACTOR

Sr. Director d'ANCORA.— Ciutat.

Molt Sr. meu: Tan sols quatre ratlles per a comunicar-li que l'Aplec a Romanya fou molt concorregut i que va estar la mar de bé.

Que els primers romeus sortiren de Sant Feliu amb el primer tren, arribant allà dalt abans de les sis del matí, després dels als del C. E. Montclar que des de la nit abans acampaven en la pineda del suro gros.

Que després n'hi arribaren de tot arreu, a peu, amb bici, moto, carro, tartana, cotxe, camió i autocar. Tinc entès que fins n'hi havien de Torroella de Montgrí.

Que tot plegat sumava una gentada de debó.

Que al matí caigueren quatre gotes però que a la tarda féu bon temps amb sol i tot.

Que a l'hora de dinar descobrirem coses francament sorprenents, com per exemple que les noies de Llagostera pelen molt bé les patates però que en canvi no saben fer un ou ferrat.

Que més tard l'Esbart del Montclar ballà molt bé, com sempre ho fa.

I finalment que a la tornada n'hi hagueren que volent arribar primer a l'Estació, agafaren el camí de Panedes. Què hi farem!

Esperant que un altre any el veurem per aquelles aïtures, el saludo atentament

Llif, Odall

## CAP A SANT BALDIRI

Al Centre Excursionista MONTCLAR

—Avil! Jo he vist avui el calendari i demà és Sant Baldiri, i vindrà bé; com que és diumenge, ja podrem anar-hi, que no hi ha estudi i no tinc res a fer.

—Sí. Tens raó, que jo cada any hi anava, i ara, ja ho veus, no puc ni caminar. Amb tanta d'il·lusió com m'ho esperava. T'ho vaig prometre i jo no hi podré anar.

Jo de petit pujava a Sant Baldiri; fa que hi pujava, prop de cinquanta anys, i he quedat sol, que són al cementiri, aquelles colles dels antics companys.

Abans, era jo sempre el de més aire per costa amunt; mes ara ja sóc vell, i ja no tinc delit, ni poc ni gaire, des de llavors que vaig tenir el tropell.

\* \* \*

Mes, ves-hi tu. Sortint a trenc d'albada, vos reunireu davant del Monestir, que va millor d'empendre la pujada, amb la fresca de l'aire del matí.

Podeu seguir la costa d'En Cirera, una bosquíria quan jo era petit, i ara és pelat, per aquella fal·lera de tallar els arbres, per treure'n profit.

Millor és anar-hi per la Casa Nova, i arribar-se a la Creu d'En Barraquer, passar les «Sorres» on la terra és tova, que de Can Codolà el camí es planer.

I si vos aparteu de la drecera, trobareu restes d'un camí empedrat, que varen fer el romans, segles enrera, segons conta l'història del passat.

I sempre amunt. Pel mig de les suredes tindreu un poquet d'ombra pel camí, i a l'abast de la mà, per les pinedes, ginesta, farigola i romaní.

Veureu piles de terra ben rodones que treuen fum i donen escalfor, i mentre descansen unes estones, t'explicaran que són per fer carbó.

I al lluny, veuràs vaixelles damunt les ones, i a prop, voleiar ocells sortits del niu, i trepidar, entre flors, les papallones, com a pressagis què vé l'estiu.

I podreu resseguir les serralades que, quan plou, porten l'aigua cap avall a n'el Ridaura, per les fondalades, fent la riquesa de la nostra Vall.

I arriba't fins al cim i, de puntetes, veuràs el Puig de l'Avi i el Montclar, i ja més lluny, el Puig de Cadiretes, allà on van junts La Selva i L'Empordà.

I cantareu els Goigs a dins l'ermita, a Sant Baldiri, en mig d'altres dos Sants, que com que durant l'any ningú el visita, estarà més content perquè sou tants.

\* \* \*

I sorgiran després, les fumeroles del focs que fan caliu per fer el menjar, escampant bona flaire les cassoles, que desperten la gana pel dinar.

Ja cap al tard, hi hauran balls i sardanes, nois i noies i vells, tothom content, que amb tanta gent s'aixamplen les rotllanes, i sempre es fa gatzara on hi ha jovent.

Torneu quan baixi el sol. I si et cansessis reposa en el camí, no al mig del bosc. Vés sempre amb els companys, que no et perdessis, que és trist trobar-se sol quan es fa fosc.

La Divina Pastora vos espera, i a l'era podreu fer un xic de brenar, i després, sobre el mar, la carretera, fins a Sant Elm, vos hi durà a peu pla.

\* \* \*

Vés demà a Sant Baldiri. Això m'agrada. De casa nostra hi ha anat sempre algú. Com que és de tradició, aquesta vegada que jo no puc anar-hi, ves-hi tu.

I en ser allà dalt, digues un Parenostre per la salut de l'avi, el meu anhel, que les pregàries amb el cel per sostre, sembla que arriben més aviat al Cel.

I tot baixant, cull-me un ram de ginesta, que el posaré sobre el capçal del llit, i em semblarà, que he anat també a la festa, i em semblarà que encara tinc delit.

Maig de 1951

Jaume Lladó i Vidal